
 

 

 

 

                           第２号 令和５年５月２２日 

 

 

 

 

1１日（木）に肌寒さを感じながら東小の 6 年生、12 日（金）に泉小の 6 年生が中学校へ行き、

今回は、体育の走り方の学習や特別支援学級では作業学習の授業を受けました。 

中学校登校後にとったアンケートの結果から、東小も泉小の子どもたちどちらも、中学校生活に

対して楽しみな反面、大変そうなイメージを持っていたようですが、緊張しながらも、いつもと違う環

境（給食の量、生徒会による校舎案内、校舎の広さ、特別教室・・・）など中学校の雰囲気にすぐに

親しみを感じたり、安心感を感じたりと、自分が中学校に入学してのイメージが少し持てたのでは

ないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5 月 11 日(木)大麻東小学校 中学校登校(アンケートから) 

 

  

 

 

 

 

 

 



 
◇中学校体験はすごく楽しかった。でも逆にほんの少しの時間だったのにすごい緊張した。小学校と違って、人

数も多くなっているし、クラスも多くなっていた。教室の後ろにあった「遅刻」とかのやつで中学校になったら、遅

刻もチェックされると知って小学校より厳しいと思った。教室の雰囲気も違って小学校より 1 段レベルが上って

るなと感じた。もう 6 年生で来年は中学校になると改めて思うと緊張してくる。小学校と違うとこばっかりだった

けど、休み時間や給食や友達（増えるけど）など変わらないところもあるから安心する。はやく中学校に行きた

い半分緊張する点もある。 

 

◇案内してくれている中学生の先輩がたが優しくてああいう先輩になりたいと思った。これから中学校にいった

ら部活も勉強も頑張ろうと思った。先生たちも優しそうで中学校に行くのが楽しみになった。これから頑張って

中学校でいい成績を取れるよう勉強しようと思った。でもお姉ちゃんのようにはならないよう頑張ろうと思った。                 

部活は一生懸命やり、勉強では中間テストのためにもたくさん勉強できるよう頑張る。 中学校の中は広くて生

活しやすい学校だと思った。 

 

◇給食の量が多くなって嬉しかった。生徒会の人がすごく優しく、ユーモアがあって、案内してくれた人は私達

が入る頃にはいなくなっちゃっているけど、きっと他の人もそうだとおもうので中学校に入るのがより楽しみにな

りました。 あと美術部の前に貼ってある「彼氏募集中」とかの張り紙。シンプルにお友達と大爆笑しました。 

 

◇校舎案内の時、中 3 の二人が優しく、わかりやすく教えてくれました。中 3 の二人の気持ちが伝わりました。

（カッコいいな） （自分も 3 年後同じことをするんだな）と思いました。 

 

◇想像以上で、思ったより広かったです。そして机が高くてご飯の赤い箱？みたいなやつの大きさが小学校の

よりも大きかったです。すごく楽しかったです！デメリットが１つもありませんでした。中学校が楽しみです！ 

 

 

 

 



5 月 12 日（金）大麻泉小学校 中学校登校(アンケートから) 

 
◇中学校に行ったことで、自分の目指す姿を見ることができました。（礼儀、挨拶、マナー、モラルなどを守れ

ている姿） 5 月 12 日、僕達に、中学校のことを教えてくれたおかげで中学校のことがわかって、楽しみに

なりました！ありがとうございました！そして、来年よろしくおねがいします！！ 

 

◇校舎見学のときに生徒会長の人が案内してくれたと思うんですけどすごくわかりやすく教えてくれたし、中

を見学して楽しかったです。そしてレンガのところらへんに絵が書かれていてすごくきれいだなと思いました。 

あとは、中学生の先生の走り方教室の時に先生ってすごく怖いのかなって心配だったんですけど楽しく、優

しく教えてくれたのでホッとしました。たまに自分でランニングとかしてみようかなって思っています。また走り

方教室を受けたいぐらいにいい思い出になりました。 

 

◇中学校の校舎を見学したときに、周りについてくれた中学生のお兄さんお姉さん方が優しく案内してくれ

て、特に緊張せず、楽しく見学できました。体育の授業で走り方を教えてもらい、徒競走のタイムを縮めようと

努力できました。今回の中学校体験で、中学生になる準備が少し整った気がします。楽しかったです。 

 

◇お姉ちゃんや習い事の先輩に会えたので、嬉しかったです！ あと、児童会のみなさんが案内してくれたお

かげで、楽しい中学校体験ができました！ また、中学生が作った、ちぎり絵がすごくて私もやりたいと思いま

した！！ ちなみに、私は一番部活が楽しみです！□□ ありがとうございました！✨ 

 

◇案内をしてくれた生徒会の方々の姿がとてもかっこよかったので、私も来年あのようにかっこ良くなれるよ

うに、けじめをつけて行こうとおもいました。 

 

 


